

Ploeneg

#17
Octobre
2024

Le magazine de la commune de

Plouhinec

Enfance-Jeunesse

Rentrée scolaire 2024-2025



PROJET

**Avancement du nouveau
centre bourg**

CULTURE-PATRIMOINE

**Temps forts de la
saison estivale 2024**



Sommaire



4

Enfance-Jeunesse
Rentrée scolaire 2024-2025
Hommage à Paola
Lauréat du concours général des métiers
Bilan «Argent de poche» été 2024

6

Projet
Avancement du nouveau centre bourg

7

Urbanisme
Déménagement du service urbanisme

Dossier : Culture-Patrimoine

**Temps forts
de la saison
estivale 2024**



11

Vie associative
Zoom sur : Le comité des usagers de Pors Poulhan

12

Action sociale
Accueil de nuit à l'EHPAD
Nouvel agent au service social

13

Actus

15

Expressions politiques

16

État civil



Ploeneg

Le magazine de la commune de Plouhinec
Octobre 2024

Directeur de la publication : Yvan Moullec

Membres du comité de rédaction :

Armelle Streiff Le Bozec - Annie Auffret - Sylvie Le Borgne - Pascal Druon

Conception : Laureen Hascoët

Impression : Imprimerie du Commerce

© Photos : Mairie de Plouhinec - Freepik - Wirestock



« Les services municipaux... travaillent activement à la réalisation des nombreux projets... »

Chères Plouhinéaises, chers Plouhinéais,

L'été qui s'achève à Plouhinec aura vu, comme sur l'ensemble du littoral atlantique, une fréquentation touristique moins importante que les années précédentes ; si le mois d'août a été plus ou moins satisfaisant de ce point de vue, il n'en a pas été de même en juin et juillet. Plusieurs raisons sans doute à cela ; les élections législatives, les Jeux olympiques et sans doute également un problème de pouvoir d'achat de plus en plus prégnant.

L'heure est donc désormais à la rentrée pour les petits comme pour les grands ; 154 élèves sont inscrits à l'école des Ajoncs, chiffre qui devrait augmenter cette fois encore, en cours d'année.

Les services municipaux sont également à la tâche et travaillent activement à la réalisation des nombreux projets portés par la municipalité.

En premier lieu, concernant la revitalisation du centre bourg, les travaux initialement prévus pour démarrer en fin d'année, ne commenceront finalement qu'en début d'année prochaine, certains lots s'étant révélés infructueux lors de l'appel d'offres. Ainsi, les futures halles et la maison médicale devraient être édifiées pour l'été 2026.

En second lieu, la procédure de modification du PLU (Plan local d'urbanisme) rentre enfin dans sa dernière ligne droite, à savoir la phase de consultation, et devrait donc être achevée pour le mois de mai 2025.

Et malgré les incertitudes politiques parisiennes qui pèsent de plus en plus sur le budget national, vous pouvez compter sur mon équipe et moi-même pour rester vigilants sur les investissements communaux et ainsi préserver la bonne santé financière de la collectivité.

Je vous souhaite à toutes et à tous une excellente rentrée.

Bien à vous,

A galon,

Yvan Moullec
Maire de Plouhinec

Ploenekerien ha Ploenekerezed kaezh,

Loet an hañv eo e Ploeneg ha n'eus ket bet kement a douristed ha warlene, evel e pep lec'h war an arvor atlantel ; e miz Eost e oa bet un tamm gwelloc'h met e miz Even ha miz Gouere ne oa ket bet kont e-giz-se. Meur a dra zo kaoz moarvat : dilennadegoù ar gannaded, ar C'hoarioù olimpek ha berroc'h-berr an argant gant an dud ivez.

Erru eo poent an adkrog evit ar re vihan hag ar re vras ; 154 skoliad zo enskrivet e skol al Lann hag e rankfe ar sifr-se kreskiñ adarre e-kerzh ar bloavezh.

Servijoù an Ti-kêr a labour start ivez evit kas ar raktresoù stank douget ganeomp betek penn.

Da gentañ-penn, evit al labourioù evit degas buhez en-dro e-kreiz ar vourc'h, a oa da vezañ e fin ar bloaz, a vo krog ganto e deroù ar bloaz a zeu a-benn ar fin, abalamour n'eus bet respont ebet evit lodoù zo da-heul ar galv da ginnigoù. Neuze e tlefe ar c'hoc'hu hag an ti mezegel bezañ savet a-benn an hañv 2025.

Goude-se e pledimp gant ar bazenn zivezhañ evit lakaat kemm an SLK (Steuñv lec'hel ar c'hêraozañ), da lavaret eo e vo mare an enklaskadenn, ha neuze e tlefe bezañ echuet a-benn miz Mae 2026.

Ha daoust ma n'eo ket sklaer ar politikerezhioù eus Pariz hag a vez pounneroc'h-pounner war budjed ar vro, e c'hallit kontañ war ma skipailh ha me evit chom war evezh da-geñver an argant postet gant ar gumun ha diwar se evit delc'her kontoù yac'h enni.

Un adkrog eus ar c'hentañ a hetan deoc'h-holl.

A wir galon,

Yvan Moullec
Maer Ploeneg

La rentrée 2024-2025

La rentrée des élèves au groupe scolaire Les Ajoncs

Le 2 septembre ce sont 154 élèves qui ont fait leur rentrée au groupe scolaire Les Ajoncs, soit 10 de moins qu'en septembre 2023. En effet, l'année scolaire passée 24 élèves de CM2 ont quitté l'école pour rejoindre le collège. Cette baisse d'effectif sera partiellement compensée par l'arrivée de petits en maternelle en cours d'année scolaire.

L'équipe éducative reste la même que les années passées, à noter cependant le retour de Kristell MAHÉ après une année de formation.

Deux AESH (Accompagnants d'Elèves en Situation de Handicap), sont affectés sur l'école, et nouveauté pour cette rentrée, l'école bénéficie d'un agent en service civique.

L'équipe éducative travaille sur les projets pédagogiques de l'année qui seront encore très riches et variés



durant l'année scolaire. Quelques thématiques ponctueront cette année scolaire : une classe de découverte en cycle 3, natation à partir de la grande section, initiation au breton, école et cinéma, activités autour de l'éducation aux médias et à la sensibilisation à la protection de l'environnement.

Le périscolaire, quant à lui, est assuré tous les jours de 7h30 à 8h35 et de 16h30 à 19h00 et est encadré par 4 animatrices.

En cuisine, l'équipe reste la même et prépare chaque jour de bons repas aux enfants en faisant la part belle aux produits locaux et biologiques. Bon appétit les enfants !

L'aide aux devoirs a redémarré le 16 septembre tous les lundis et jeudis soir à compter de 17 H 00. L'équipe de 9 bénévoles qui assure ce service aux enfants reste la même.

Hommage à Paola



engagée et investie, avec cette phrase qu'elle disait souvent : « C'est pour les enfants ... ! ».

Nous garderons d'elle l'image d'une battante, d'une femme courageuse face à ses combats... Jamais une plainte, jamais un apitoiement ... Paola était une personne entière et qui allait toujours de l'avant !»

Sandrine Sergent, directrice de l'école des Ajoncs.

«C'est avec tristesse et une grande émotion que nous avons appris fin août le départ de Paola, maman de Lucas et présidente de l'Association des parents d'élèves de l'école des Ajoncs.

Elle y fût aussi élève et était très fière que son fils y soit aussi scolarisé.

Toujours enthousiaste pour défendre les projets de l'école, Paola était

«C'est sous sa casquette de présidente que l'équipe de l'Association des parents d'élèves de l'école des Ajoncs a sans doute le mieux connue Paola.

Engagée sur cette fonction depuis 2022, elle s'y est investie avec un optimisme débordant et un engagement sans faille. Recherche de sponsors pour le Skol Tour, de lots

pour la tombola, derrière un stand à la fête de l'école ou déguisée à la Boum des enfants, elle était sur tous les fronts.

Si bien sûr nous l'avons aussi vu mener tambour battant sa vie de jeune maman, sa carrière d'infirmière et ses protocoles de soins, nous retiendrons l'image d'une jeune femme qui s'est donnée à 100% pour les autres et surtout pour nos enfants.»

L'équipe de l'APE des Ajoncs.

La municipalité s'associe pleinement à la peine de la famille de Paola.

Paola s'est beaucoup investie en faveur des enfants des Ajoncs. Merci à elle pour son dévouement et la grande disponibilité dont elle a su faire preuve durant ces années.

La municipalité.

Lauréat du concours général des métiers

Alors que la rentrée des classes vient d'avoir lieu faisons un petit retour sur l'année scolaire passée. Notre jeunesse plouhineoise recèle, en effet, de nombreux jeunes talents et parmi eux figure le jeune Noa LE BERRE .

Ce jeune homme, qui vient d'obtenir son baccalauréat professionnel « plastiques et composites » avec mention très bien, s'est inscrit au concours général des métiers encouragé par ses professeurs et a donc passé plusieurs épreuves sélectives.

Ce concours récompense les meilleurs

lycéens. C'est un prix d'excellence que d'illustres personnes ont obtenu. Citons ainsi Victor Hugo, Louis Pasteur, Baudelaire et bien d'autres encore...

C'est ainsi que notre jeune Plouhineois a été invité à la remise des prix le 11 juillet dernier, au grand amphithéâtre de la Sorbonne à Paris, sans savoir quel classement il avait obtenu. Quelle belle surprise pour lui d'apprendre qu'il avait obtenu le premier prix. La remise des prix s'est déroulée en présence de Madame Nicole BELLOUBET, ministre de l'éducation et de la jeunesse.

Un bel avenir s'offre désormais à lui dans la poursuite de ses études et de son futur métier.

Toutes nos félicitations à Noa.



Bilan «Argent de poche» été 2024



L'opération « argent de poche », destinée aux jeunes de 14 à 17 ans, a été renouvelée durant l'été.

Ainsi 11 jeunes ont pu en bénéficier et ont réalisé au total 76 missions de service public durant l'été.

56 missions ont été réalisées aux services techniques : jardin, cimetière, voirie, etc...

Quatre missions ont été effectuées en mairie, à l'état civil. Treize actions ont été menées avec le soutien de l'association Mascaret : nettoyage des fours à goémon, reconstitution du chemin du meunier autour du moulin à

vent de Tréouzien. Trois interventions ont eu lieu à la médiathèque.

Malgré une météo capricieuse au mois de juillet, les jeunes étaient contents de leurs missions et les encadrants ont apprécié ce renfort des jeunes dans leurs tâches quotidiennes au service des habitants.

Cette opération sera reconduite sur les prochaines vacances d'automne. Les jeunes de 14 à 17 ans peuvent d'ores et déjà déposer leur dossier de candidature auprès du service enfance-jeunesse (Kristell PLOUHINEC).



Avancement du nouveau centre bourg

Les nouveaux bâtiments du centre bourg sont dans une phase d'instruction en matière d'urbanisme et de consultation des entreprises.

Cette phase réglementaire est prévue de se terminer à la fin de l'année 2024 pour un démarrage des travaux courant mars 2025 et une fin de chantier prévue en avril 2026.

Des réunions de travail sont en cours avec le SDEF pour la mise en place de panneaux photovoltaïques en toiture.

(voir plan d'ensemble ci-dessus)

Les Halles couvertes

Les nouvelles halles couvertes d'une emprise au sol d'environ 1100 m² permettront d'accueillir les activités culturelles et festives de la commune ainsi que le marché dominical tout au long de l'année.

La Maison Médicale

La nouvelle maison de santé, quant à elle, d'une emprise d'environ 450 m² au sol, permettra d'accueillir des activités médicales et paramédicales tels que 4 cabinets de médecin, avec la possibilité d'accueillir un dentiste, 1 cabinet d'ostéopathie, 1 cabinet de kinésithérapeutes, 2 cabinets d'infirmiers et 1 cabinet de sage-femme. Selon les demandes, d'autres

professions libérales pourront être également accueillies.

Pour rappel, la collectivité est toujours en recherche active d'un dentiste pour répondre aux besoins de la population. La campagne de communication est diffusée sur nos réseaux sociaux ainsi que dans les universités dentaires de Brest, Rennes et Nantes.



Déménagement du Service Urbanisme



En cette rentrée, le service urbanisme de notre commune a réintégré les bureaux de la mairie.

Océane Le Hir (urbanisme) et Karine Thouin (foncier) vous accueilleront sur les créneaux habituels d'ouverture.

Différents CERFA sont disponibles sur le site internet de la mairie ou directement dans les bureaux d'accueil.

Vous pourrez déposer les documents remplis et pièces jointes soit sur le site du GNAU (*procédure et lien directement sur le site de la mairie*) soit en version papier.

La permanence de Céline Strullu, du

service commun d'urbanisme se fera elle aussi en mairie.

Nous vous rappelons que vous pouvez la joindre

-soit par mail : urbanisme@cap-sizun.fr

- soit par téléphone (tous les après-midis et le mercredi matin) au [02.98.70.16.00](tel:02.98.70.16.00)

ATTENTION

Nous vous rappelons que tous les travaux entraînant un changement d'aspect extérieur (ravalement, création ou agrandissement d'ouvertures, clôtures, portails, abris de jardin, panneaux photovoltaïques, terrasses, piscines, division parcellaire,) font l'objet d'une déclaration préalable obligatoire, ainsi que les permis de construire et permis d'aménager.

Si une construction a été faite sans autorisation préalable, nous vous invitons aussi à prendre contact avec notre service pour régulariser celle-ci dans les meilleurs délais.

SERVICE URBANISME : RECEPTION DU PUBLIC

Plouhinec

- Ouvert au public sans RDV** : accueil physique et téléphonique
- Ouvert au public sur RDV** : accueil physique et téléphonique
- Fermé au public** : pas d'accueil physique ni téléphonique
- Permanence du service instructeur** des autorisations d'urbanisme uniquement **en semaine impaire** avec et sans RDV

	Lundi	Mardi	Mercredi	Jeudi	Vendredi
9h00					
12h00					
Pause déjeuner					
14h00					
17h00					

Temps forts de la saison estivale 2024



Le moulin de Tréouzien

• Le moulin de Tréouzien a été ouvert au public du 24 juin au 15 septembre tous les après-midis sauf le samedi : près de 4000 personnes l'ont visité.

C'est une saisonnière Clémence Paugois, étudiante qui a animé ces visites.

Les 23 et 24 juin dans le cadre du Programme JPPM (journées du patrimoine de pays et des moulins) avaient été organisées de nombreuses animations : travail sur l'osier par l'association « Cap sur l'osier », balades biodiversité et culturelles par le CIAS et Mascaret ainsi que des visites commentées par Laurence Magnier, goûter offert par la mairie animé par le groupe musical « Ar Klippen », présence du coutelier des ateliers Jean Moulin...



Le Centre d'interprétation de Menez Dregan

• Le centre d'interprétation de Menez Dregan a été ouvert au public tous les après-midis sur la même période. Ont été organisées le 29 juillet les rencontres préhistoriques de Bretagne (16^{ème} édition) offrant la possibilité au public (139 personnes) de participer à de nombreux ateliers comme : archéozoologie, lampe à graisse, gravure préhistorique, fouilles archéologiques, parure préhistorique, sifflet en argile, le petit déjeuner de Mû.

Un temps fort s'est déroulé le dimanche 25 août grâce à la présence d'Anne-Lyse Ravon, la dynamique archéologue spécialiste des dernières fouilles et de l'étude des objets trouvés sur le site, au nombre de 154 000. Elle a animé une conférence le matin à la salle chez Jeanne suivie par environ 70 personnes et l'après-midi a assuré 2 visites guidées sur le site de la grotte de Menez Dregan.



Les visites de la Criée de Poulgoazec

• Les visites de la criée de Poulgoazec assurées avec beaucoup de compétence par les guides bénévoles Jean et Michèle se sont déroulées comme les années passées les mardis et jeudis après-midi. Ces visites étant contingentées à 15 personnes par visite, seulement 196 personnes en ont bénéficié. Les entrées et réservations étaient effectués par l'office de tourisme du Cap-Sizun.



En juillet et août, la médiathèque a reçu 5118 personnes. 7993 emprunts de documents ont été effectués durant cette période.

Notre médiathèque

Actuellement 1703 personnes sont inscrites à la médiathèque.

Pour le quatrième trimestre de l'année 2024, beaucoup d'animations diverses seront présentées comme l'atelier couture pour enfants par Marie Bedhet de la Belle Bobine, l'atelier poterie pour enfants par Chloé de Supernova, des sketches de Per Jakez Helias en breton, par Loic Jadé et Bernez Quéré lors de la séance de Kafetañ e brezhoneg du 12

novembre, l'atelier créatif pour enfants avec Claire Lebourg, complété par l'exposition « Fabuleux animaux » de la mi-octobre à la mi-janvier 2025. Le mois du Doc en novembre, les dessins Kawai animés par Sand'Rine, la dentelle aux fuseaux avec Nathalie et nos animations habituelles...

Encore une belle programmation à venir, n'hésitez pas à vous rendre dans votre médiathèque René Quillivic !

Concerts à St-Winoc



Grâce au concours du CRER (comité de restauration des édifices religieux) la mairie a organisé trois concerts pendant l'été dans l'église St Winoc dont l'accoustique est excellente :

- le 3 juillet ce fut dans le cadre de la tournée « concerts en roues libres » cinq talentueux musiciens baroques qui se déplaçaient à vélo. Ces musiciens professionnels font partie de grands orchestres, 120 mélomanes ont apprécié.
- Le 14 août l'église accueillait deux jeunes professionnels du conservatoire régional de musique de Dijon : Jean David Rochoux flutiste et Adèle Vernet saxophoniste. Le voyage musical proposé a été d'une grande beauté, le public était ravi.
- Le 20 août le Trio Per Vari Kervarec

a fait salle comble avec son spectacle consacré à la Bretagne du XXème siècle.

Compte tenu du succès de ces concerts d'été, il est prévu de poursuivre cette action !



Expositions d'art 2024 à la mairie de Plouhinec

- Du samedi 13 juillet au mercredi 7 août 2024 : Catherine COTTET
 - Du samedi 10 août au 31 août : Hélène BRUSQ
 - Du samedi 7 septembre au 28 septembre 2024 : Elena HERLEDAN
- Les photos des expositions passées sont en ligne sur le site de la mairie.



Vernissage de l'exposition de Catherine COTTET



Vernissage de l'exposition d'Elena HERLEDAN



Vernissage de l'exposition d'Hélène BRUSQ



Zoom sur : Le Comité des Usagers de Pors Poulhan



Le comité des Usagers de Pors Poulhan (CUPP) a été officiellement créé le 6 juin 1983.

Dans les années 1890, nos anciens s'occupaient déjà d'améliorer cet abri maritime enserré de flancs rocheux.

Fort de plus d'une centaine d'adhérents, le CUPP a pour but aujourd'hui de solliciter et favoriser toute action visant à l'entretien et à l'aménagement du port communal, d'organiser et gérer les différentes places de mouillage.

Concernant les mouillages, le CUPP s'occupe de l'entretien des chaînes et de leur remplacement. Le CUUP s'active aussi à la mise à l'eau et au remontage des bateaux parfois en urgence quand une tempête est annoncée.

Les dépenses d'investissements sont à charge conjointe des communes

de Plouhinec et Plozévet (telle la réparation du treuil cette année).

Depuis 2019, l'association organise son « Trocs et Puces de Mer » ce qui permet de récolter un peu d'argent pour acheter et revendre, à ses 101 adhérents, du matériel de sécurité à moindre coût.

Les bateaux de plus de 5 mètres ne sont pas autorisés au mouillage afin de garder le côté pittoresque de ce cadre riche en couleurs.

L'association est présidée par Luc LAUTRÉDOU depuis 2005. André LE BERRE en est le trésorier et Bruno CUDENNEC le secrétaire.

Contact :

06 61 18 35 03

– cupp29bc@gmail.com



Du nouveau à l'EHPAD de Plouhinec

L'Ehpad Ty Amzer Vad de Plouhinec est en capacité d'accueillir aujourd'hui 60 personnes en hébergement permanent.

L'établissement dispose également de 4 places d'hébergement temporaire et de 8 places d'accueil de jour.

L'Ehpad de Plouhinec a engagé une réflexion avec les élus du Cap-Sizun et propose depuis le 1^{er} janvier 2024, une place d'accueil de nuit.

Il s'agit d'un mode d'accompagnement adapté à des personnes présentant des troubles du sommeil ou en recherche d'environnement sécurisé, pour une période allant du dîner au petit déjeuner. Cette formule constitue une alternative entre le domicile et l'institution et permet surtout du répit aux aidants.

La personne accueillie bénéficie du même statut et des mêmes services que les personnes en hébergement permanent. **L'accueil de nuit fonctionne tous les jours.**

Un simple dossier d'admission est à compléter auprès de l'établissement qui permettra de valider et de programmer la, ou les nuits souhaitées, et l'inscription sera définitive une fois que la personne ou son représentant aura signé un contrat de séjour spécifique avec l'Ehpad.



**Pour tout renseignement
contacter l'Ehpad de Plouhinec au
02.98.74.93.93.**

Petit rappel : l'Ehpad de Plouhinec est toujours à la recherche de bénévoles de tout âge pour accompagner ou aider les personnes âgées (ou) et animateurs lors d'animations, d'ateliers ou autres.

Du changement au service social de la mairie

Après de nombreuses années au service de la collectivité et plus particulièrement au sein du CCAS, Michelle Kéravec va faire valoir ses droits à la retraite. **La municipalité a recruté pour la remplacer, Madame Eugénie Gonzalez.** Madame Gonzalez reprendra les missions assurées jusque-là, par Madame Kéravec auprès du service social. Parmi ces missions, nous pouvons entre autres citer :

- L'Accueil des personnes en demande de renseignements :

- sur le logement social,

- sur les aides financières possibles en cas de difficultés passagères,

- sur les possibilités de prises en charge partielles des frais d'hébergement en Ehpad ...

- L'Accueil des seniors en leur apportant écoute et assistance, d'une façon générale une attention particulière envers les personnes les plus fragiles de la commune.

- Suivant les situations, orienter les personnes en difficulté vers les assistantes sociales du secteur, ou vers les organismes susceptibles de les aider dans leurs quêtes.

- Gestion des différentes missions du CCAS (Centre Communal d'Actions Sociales).

Madame Gonzalez vous accueillera en mairie à compter de la fin octobre.

Nous remercions chaleureusement Michelle Kéravec pour sa précieuse collaboration durant ces longues années au service de la commune, et lui souhaitons d'ores et déjà une longue et heureuse retraite.

Annie AUFFRET, adjointe aux affaires sociales, souligne à titre personnel, l'engagement de Mme Kéravec auprès des Plouhineçois et se félicite de leur collaboration durant la période de 2020 à ce jour.

Surveillance des plages juillet et août 2024

17 maîtres nageurs sauveteurs se sont relayés en juillet et août sur les plages de Mesperleuc et de Gwendrez pour protéger les baigneurs et estivants venus cet été sur nos plages surveillées.

Globalement ces 2 mois de l'été 2024 se sont bien passés sur notre littoral !

Les sauveteurs et leurs encadrants ont tenu à remercier Marc-Ange BIOLCHINI, adjoint chargé du littoral et des activités nautiques, pour son soutien et sa réactivité afin d'aider au mieux les sauveteurs.



Fête du port de Pors Poulhan - Le 18 juin 2024

L'objectif de la toute jeune Association « l'Asso du Port », était de réunir lors de cet événement, toutes les générations autour de jeux, de concerts, d'une buvette et de food truck afin de faire revivre les fêtes de Pors Poulhan !

Pour départager Capistes et Bigoudens, 4 jeux insolites ont été organisés : Le Goémon volant, le Crabe fou, le jeu du banc et le Turbo Disco .

L'entrée était gratuite et dès 15h les festivités étaient lancées par le traditionnel Happy Hour suivi des jeux insolites.

Ensuite 3 concerts se sont succédés : à 18h30 concert des Turbans, 20h30 concert des Coco Boys et à 23h30 DJ set par DJ MAT.

L'équipe de l'Asso du Port est très satisfaite de cette première édition tant pour la participation que pour l'ambiance. Les retours ont été unanimement positifs.

L'Asso du Port prévoit une seconde édition de la Fête du Port pour l'année prochaine et félicite les Capistes pour avoir remporté le trophée de la Bigoudenne.

Responsables : Président, Loïc MARZIN - Trésorier, Yohann STRULLU



Vernissage de l'exposition de l'association Arzourien

Le vernissage de l'exposition a eu lieu le 20 juillet dernier. Les artistes ont exposé dans l'ancienne école de Pors Poulhan du 19 juillet au 18 août 2024.

Durant cette période, ils ont eu 1200 visiteurs et fait quelques ventes.



Nouvelle entreprise d'élagage

Installé sur la commune, Thibault BOURY est un arboriste grimpeur diplômé d'état. Il réalise des élagages, abattages, interventions urgentes, tailles raisonnées... sur le territoire du Cap Sizun et de la Baie d'Audierne.

Contact : 06 88 63 38 37 - tboury@protonmail.com

Rappel Élagage

Avec octobre arrive l'automne et cette période de repli de la végétation et de la faune qui nous permet de prendre soin de nos haies.

Entre octobre et mars, c'est la période pour élaguer. L'élagage est un devoir citoyen qui incombe à chaque propriétaire.

Les végétaux ne doivent pas dépasser sur la voie publique au risque de créer de la mousse glissante, ni vers les hauteurs où sont installés les réseaux d'électricité et de télécommunication.

Permanence mutuelle

Permanence mutuelle INIZYS, nouveau nom de la mutuelle Sambo, le 25 octobre de 9h30 à 12h à la salle «Chez Jeanne». Pas d'obligation d'adhésion. Prendre rdv en mairie au 02 98 70 87 33



Forum des associations 2024

Le traditionnel Forum des associations a eu lieu le samedi 7 septembre 2024 de 14h à 18h à la salle «Chez Jeanne» de Plouhinec.

45 associations d'Audierne, Pont-Croix et Plouhinec étaient présentes pour attirer de nouveaux adhérents et présenter leurs activités. Il y a eu une belle fréquentation tout au long de l'après-midi.



Klipenn ar C'hab

Association 100 % capiste, les Klipenn Ar C' hab (les Aigrettes de cap), a vu le jour en septembre 2017.

4 copains liés par une histoire d'amitié et d'amour de la musique. Le groupe s'est

enrichi par l'arrivée de 3 musiciens .

Notre plaisir est de faire danser le public et d'animer, dans la bonne humeur toutes manifestations (téléthon, soupers du pêcheur ,) mais aussi les fêtes familiales (mariages , anniversaires) au son des musiques traditionnelles (gavottes , valse, pach -pi etc ..). Contact : 06 48 31 44 06 - 06 60 03 24 90

«Bourse Mécanique» de Mob Koz

Le Président de la toute jeune Association Mob Koz, Guillaume Naour, était très satisfait de la première « bourse Mécanique » qu'il organisait avec son équipe à Plouhinec, le 7 septembre dernier !



Plus de mille visiteurs ont arpenté les allées de la salle omnisports dans laquelle de très nombreux exposants, certains venant de très loin, avaient installé leurs stands : les uns, des initiés pour dénicher la pièce manquante et rare pour réparer ou enjoliver leur vieux cyclomoteur et les autres pour admirer l'exposition de mobylettes anciennes, toutes rutilantes et plus belles les unes que les autres. Certaines étaient d'ailleurs à vendre.

Le Président de Mob koz tient à remercier la municipalité et les services techniques pour le soutien apporté à l'organisation de cette manifestation. Il compte refaire une « Bourse Mécanique » en 2025.



Nous souhaitons vous parler ici de notre Communauté de Communes, notamment de sa gestion budgétaire et de l'ambiance délétère qui y règne.

Il est prévu la construction d'un nouveau siège communautaire au Stum à AUDIERNE. La modique somme de 3 millions d'euros est inscrite est budget pour cela. A croire que le doublement de la taxe d'habitation sur les résidences secondaires autorise de sacrées largesses (que dire des + 400 000 € de la masse salariale en 2 ans!) Il serait intéressant de savoir combien d'entre nous passent chaque jour la porte du siège communautaire et d'en déduire

l'intérêt de déplacer ces bureaux. Il faut aussi garder à l'esprit que la « menace » d'un rattachement à une autre communauté de communes plane toujours au-dessus de nous du fait de la démographie fragile de notre territoire... Une façon de booster la démographie serait de réussir à attirer dans le Cap de nouvelles familles, des jeunes, des salariés, des professionnels de santé, etc. Qu'en est-il du désenclavement du Cap Sizun ? Des actions sont-elles mises en places (habitat, développement économique...)? Quoi de concret pour le territoire ?

A contrario, ce qui est concret, c'est la fermeture du

cabinet dentaire de PLOGOFF cet été. Il y a quelques mois, l'ensemble du Conseil Municipal de PLOUHINEC avait formulé le vœu d'une grande action communautaire pour la recherche de dentistes. Encore une fois : quelles actions ont été menées par la ComCom ?!

► Pour PLOUHINEC Ensemble,
Yves THOMAS,
Marie-Cécile LAUTRÉDOU,
Audrey BONNIZEC,
votre opposition constructive

Chères Plouhinécoises, chers Plouhinécois,

Le samedi 7 septembre dernier, s'est tenu, dans la salle « Chez Jeanne » à Plouhinec, le Forum des Associations, un événement clé pour notre commune et les environs. Ce rendez-vous a permis de mettre en lumière la richesse et la diversité de notre tissu associatif, non seulement à Plouhinec, mais aussi dans les autres communes du Cap-Sizun.

Nous tenons à remercier toutes les associations, qu'elles soient culturelles, sportives, sociales et bien d'autres, pour leur présence et leur dynamisme. Ces associations sont le cœur battant de nos

communes. Elles créent des liens entre les générations, favorisent l'épanouissement personnel et collectif, et animent notre territoire tout au long de l'année.

Il est primordial de soutenir ces initiatives qui, jour après jour, contribuent à renforcer la solidarité entre nos concitoyens. L'engagement de tous ces bénévoles est une véritable richesse pour notre communauté, et nous les remercions sincèrement.

Le succès de ce forum témoigne une fois encore de l'importance de

maintenir un tissu associatif fort, sur l'ensemble du territoire.

Ensemble, continuons à faire vivre nos communes grâce à la diversité des activités proposées et à l'engagement de chacun.

Nous vous souhaitons à toutes et à tous, une belle rentrée.

► L'équipe majoritaire

Bienvenue à :

Arthur LEPETIT FOUSSARD.....14/06/2024
Pepper BELSHAW.....17/06/2024
Maëlie RINQUIN20/06/2024
Malo GABRIELE WILLAUME.....07/07/2024
Andrea LUCAS10/07/2024
Maé DONNART07/08/2024

Félicitations à :

Raphaël-Alexandre LE BORGNE et Nathalie LE BERRE.....15/06/2024
Tanguy GUILLESSER et Adriana GAYOL MIJANGOS.....22/06/2024
Hervé PLOUHINEC et Kristel SPINEC.....29/06/2024
Vanessa BOYAUX et Teddy CLOAREC.....06/07/2024
Renaud RAOUL et Maëva CARIOU.....07/09/2024
Michèle GUILLOU et Nicolas NOILHAN.....07/09/2024

Souvenirs de :

Michel LETERRIER.....11/06/2024
Agnès DAOULAS Veuve GLOAGUEN14/06/2024
Monique DEMAREZ Veuve KERVAZO25/06/2024
Irène GUÉVEL Veuve BRIGANT29/06/2024
Jean Claude SAOUZANET04/07/2024
Yvonne JANNIC Veuve ARHAN.....10/07/2024
Yvon HÉNAFF.....17/07/2024
Xavier VIGOUROUX.....04/08/2024
Christine GOURRET Veuve PAUMELLE.....04/08/2024
Loïc GOURRET05/08/2024
Yves LE GOUIL.....13/08/2024
Anna LE BERRE Veuve CHALM16/08/2024
Corentin KEROUEDAN.....22/08/2024
Simone PINCHON Veuve LE QUELLEC.....07/09/2024

Seuls les noms des personnes dont une autorisation nous a été donnée sont répertoriés sur cette page.



Mairie de Plouhinec

Rue du Général de Gaulle - 29780 PLOUHINEC

Téléphone : 02 98 70 87 33

Fax : 02 98 74 93 31

E-mail : mairie@plouhinec.bzh

Horaires d'ouverture

Du lundi au vendredi : 9h-12h • 14h-17h

